Portrait d'enfant

Laos - Mr. Van



J'aime utiliser mon temps à bon escient

« Moi, c'est Mr Van, mais tout le monde m'appelle Jek. J'ai neuf ans et je suis né dans le village laotien de Namkae Noi. Je suis maintenant en quatrième année à l'école primaire. Quand je suis en cours, j'apprends beaucoup de choses, car je veille à écouter attentivement les explications de l'instituteur. Je passe souvent mes pauses à dessiner et à jouer avec mes ami·e·s. Après l'école, j'aide mes parents à faire la vaisselle, à nourrir les poules et les canards et à préparer le riz. J'aime bien utiliser mon temps. J'adore donc aussi aller pêcher à la rivière avec mon père. Quand

j'attrape beaucoup de poissons, cela me rend vraiment heureux. C'est pareil quand j'aide mes parents et travaille avec mes ami·e·s. Pendant mon temps libre, je m'entraîne et joue au football. J'ai quatre ami·e·s proches: Mr Bounhoueng, Mr Neng, Mr Loun et Miss Keo. Pendant les vacances, j'aide mes parents.

Mes principales tâches consistent à m'occuper du champ de riz et à cultiver divers légumes comme de la salade, des oignons en tige, de la coriandre, du persil et d'autres variétés traditionnelles. Quand mes parents ont décidé de créer un jardin, je les ai aidés à préparer la terre, j'ai désherbé et clôturé la parcelle. Grâce au potager, nous économisons beaucoup d'argent tout en ayant toujours des légumes frais à disposition. De plus, notre village est très éloigné de la ville et du marché, et la route qui y mène est en mauvais état. C'est formidable que ma famille puisse cultiver ses propres grâce aux graines que nous produisons; cela améliore considérablement notre quotidien. »



